
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ     活動期間：２１年 ４月～ ６月（♯４政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ①中小含む企業支援 町内既存企業支援 

到達目標 
先ずは、前期からの継続として、町ＨＰを利活用し、町内企業からの情報発信をフォローしていくが、 

昨今の経済状況から、これに特化せず、行政として何ができるのかを模索・提言等していく。 

前回まで 

活動状況 

・Ｈ２４/３月 一般質問で質している。 「今こそ、もっと町内企業支援を」 → 「前向きに検討する」 

・Ｒ２/3 月 本会議質疑で質している。「中小企業振興条例の制定に加え、今年度からは障がい者の方を雇用し、テレワークをお願いして 

いるとの説明も受けている。ビジネスマッチング・求人支援の意からも、先ずは町ＨＰの利活用を検討したらどうか。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

先期は副議長として決済等もあって、最低でも週３ 

日間、登庁していることに加え、所管の課長とは、 

顔を合わせる機会が様々あったので、要望・フォロー 

した。 

 

 →  コロナ絡みで、多少の遅れは 
あったが、ようやく動き始めた。 
（６/1６時点で、３９社まで増えた・・・） 

   

 その他 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.town.oguchi.lg.jp/secure/12872/p15.pdf 
 

 

今後の活動 
・先ずは、紹介サイトへの掲載事業者が増えるよう、引き続き、フォローしていく。 

・３月定例会質疑で、本町の Wikipedia 情報の陳腐化および情報発信不足を質した。→ 未だに手付かず → 継続してフォローしていく。 

  

大口町 所属議員  岡 孝夫 

今回の進捗 

【 〇 】 

詳細は ↓   
https://www.town.oguchi.lg.jp/item/12250.htm#itemid12250 

 

１２月定例会の質
疑において、相互
支援関係として、
本町のシティセー
ルスの一助となる
よう、町内企業の
トラックの後部扉
に本町のＰＲステ
ッカ ー掲出を 提
案。５社の賛同を
得て、動き出した。 



 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ     活動期間：２１年 ４月～ ６月（♯４政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】  ② 道路 町道 豊三線の全面補修等 

到達目標 町道 豊三線の全面舗装（Ｒ１５５御供所信号交差点以南） 

前回まで 

活動状況 

１． Ｈ２９年９月定例会において、「短時間豪雨に伴う内水氾濫等による被害への対策」に加えて「豊三線は高規格化(全面補修)を」と、 

一般質問で質しています。 

２． Ｒ１年９月定例会においても、「住宅を対象とした侵入盗への対策について」に加えて、「町道豊三線は早期に高規格化、全面補修等

を」と、一般質問で質しています。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

 令和２年度の当初予算において、道路改良工事費「豊三線他舗装 
工事 他」として5500万円の計上あり。 

 

また、９月定例会での補正予算で、道路維持工事費 

１４５０万円の追加計上あり。（不足分を増額） 

 

 他の町道の補修等の要望も当然ある中、全体最適の視点も考慮しつつ、 

所管課に対し、他の道路や公園等の案件も併せて改善要望をしている。 

 

→ 町単独費で令和２年度から計画的に 
全面舗装を順次行っていく。「２年度は 
町道西部線以南を予定」との回答あり。 

  ［3/19 工事完了 金額１８０１．２５万円］ 

 

その他 

 

弊社組合員の「暮らしの相談 

カード」から、他の町道に関し、 

今年度中に改良する旨、口頭で 

はあるが確認している。 

 

 

今後の活動 

Ｒ３年度は当該町道の西武線以北を全面補修予定。（右折レーンの延長含め、予算４０００万円） 

なるべく早い時期となるよう、フォローしている。 

→ 先ずは、以南の残り部に関し、5/27 業者決定、 落札額 ９９５万円を確認した。 

 

大口町 所属議員  岡 孝夫 

今回の進捗 

【 〇 】 

 
全面補修が実施された当該町道 

 

 
Ｒ１５５号に接続する路肩の損傷が激しかった町道 

（3/24 工事完了 金額４３２．３万円） 
 

補修後 

補修後 



２．２９期（後） 取り組みテーマについて 

 

（１）産業目線 産業目線①～④項目から選択 

大口町 取り組み項目 ① 中小含む企業支援 
 

大口町 取り組みテーマ 町内既存企業支援 

 

（２）組合員目線 組合員目線①～⑥項目から選択 

大口町 取り組み項目 ② 道路 
 

大口町 取り組みテーマ 町道 豊三線の全面補修等 

 
 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

・本町は工作機械・自動車部品等を主としたものづくりのまち。 

企業の規模等に関わらず、町内企業が将来に渡って継続的に企業活動を続けていくために 

行政として何ができるのか。支援・方策を探っていきたい。 

一般質問、所管課との協議等 

選定理由・背景・思い 組織内議員の具体的取り組み内容 

 

・本町は県内２番目の昼間人口比率があり、朝夕を中心に渋滞が発生。・小牧市含め、弊社周辺には 

倉庫業者が多数立地し、トラック等の大型車両の走行も多いため、道路の凹み等も多く発生して

いる。 

 

特に、空荷のトラック等の通行時、道路の凹凸により、落雷のような音がするときがあり、住

民から苦情が寄せられているし、走行時は「ぐぁんぐぁん」するため、交通安全上も好ましくな

い。また、降雨時の水溜り・水はねも気になるところ。 

従前のような部分補修を繰り返すのではなく、複数年度の事業に分けてでも全面補修、高規格

化等行う時期なのでは？ 

一般質問、所管課との協議等 

（参考）大口町　テーマ登録背景


